



Arturo Volantines

“Lo que la tierra echa a volar en pájaros”

Junto con la presentación del libro se expondrán arpillerías, óleos y grabados realizados por Graciela Ramos, material que ilustra la publicación

Una interesante muestra que reúne la poesía con la pintura será inaugurado este viernes a las 19.30 horas en la sala Emilio Vaisse. Se trata de “Lo que la tierra echa a volar en pájaros” que es un libro de poemas de Arturo Volantines recién lanzado al mercado nacional.



La actividad será el lanzamiento oficial del libro de Volantines y también la oportunidad de conocer el trabajo de Graciela Ramos.

Junto con la presentación del libro se expondrán arpillerías, óleos y grabados realizados por Graciela Ramos, material que ilustra la publicación.

Volantines, es copiapino de nacimiento y santiago por adopción, figura desde hace años en las antologías de poesía nortina. “Lo que la tierra echa a volar en pájaros” es su obra más ambiciosa y, si bien la irregularidad de su propuesta conspira contra algunos buenos poemas del libro, el balance es positivo. “En lo más hondo de la podredumbre estaba, el espíritu con su furia y su comunión, como piedra bullendo en la niebla”, versa en algunos pasajes.

Lo que la tierra echa a volar en pájaros". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lo que la tierra echa a volar en pájaros". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile